



RéseauCom 86 a un nouveau président : Olivier Barbin

vendredi 10 juin 2016, par [lpe](#)

Olivier Barbin (2e en partant de la gauche sur la photo) a été élu président de l'association RéseauCom 86 ce mercredi 8 juin 2016, à l'occasion de l'assemblée générale de l'association qui s'est déroulée au restaurant Le Bateau Ivre.

Il succède à Patrice Lemonnier, directeur communication Poitou-Charentes du Groupe La Poste, qui reste par ailleurs administrateur de RéseauCom 86 et vice-président de [RéseauCom 535](#), la fédération des communicants de la région Aquitaine-Limousin-Poitou-Charentes.

Ancien journaliste, Olivier Barbin dirige l'agence de marketing de contenu et médias sociaux Superfull. Il est également blogueur et auteur de livres pratiques et humoristiques sur la parentalité. Un premier ouvrage sortira en septembre aux éditions Marabout.

Le bureau de l'association a également été partiellement renouvelé. Outre Olivier Barbin et Patrice Lemonnier, il est composé de :

- Eric Audran, agence Blue Com
- Virginie Lorentz, Sorégies
- Emmanuel Bodin, Enédis
- Anne Roquain, Serli
- Anthony Thibault, Hippocampe Studio
- Sabrina Redaouia, agence Blue Com
- Christian Marcon, IAE de Poitiers
- Sébastien Aafort, Conseil Régional ALPC

RéseauCom 86 fédère depuis plus de 20 ans les professionnels de la communication de la Vienne, qu'ils travaillent au sein de PME, de groupes internationaux, de collectivités ou d'agences de communication. Ses objectifs : favoriser la rencontre, développer le partage d'expériences et accompagner la professionnalisation des membres.

Plus : www.reseaucom86.fr